

Salamin impérial

Le pilote de Grimentz a dominé ses adversaires de la tête et des épaules en coupe de Suisse des slaloms à La Vue-des-Alpes.

Théâtre le week-end dernier de l'avant-dernière épreuve de la coupe de Suisse de la spécialité, le slalom de La Vue-des-Alpes (NE) a vu le Valaisan Dominique Salamin réaliser le meilleur temps absolu de la journée.

Le pilote de Grimentz n'a pas fait de détail à cette occasion, puisqu'il s'est imposé avec plus de deux secondes d'avance sur Alain Beutler, Fabian Gysin et Jean-Jacques Dufaux. Il s'agit là, à n'en pas douter, de la meilleure course de sa saison, si ce n'est même de sa carrière pour Dominique Salamin dont le ta-

lent a véritablement éclaté au grand jour cette année.

Plus modestement, le professeur de ski de Grimentz reconnaissait qu'il avait sorti la toute grosse attaque dans la seconde manche de course après n'avoir essuyé aucune pénalité dans la première manche: *«J'étais content de n'avoir touché aucune porte dans la première manche et j'ai attaqué à fond dans la seconde manche de course»*, relevait-il. Résultat des courses: 0''50 d'avance sur Beutler après la première manche, son avance passait à 2''05

après la seconde manche. Chapeau! Bravo également à Gilles Rossi (Vissoie) qui a placé sa monoplace au septième rang du classement général, soit juste devant Dominique Chabod (Saint-Maurice), huitième au volant de sa Renault 5 turbo. Dans la classe jusqu'à 2500 cm³ du groupe Interswiss, Dominique Chabod a eu la satisfaction de battre son collègue de marque Didier Planchamp (Vionnaz) de 0''78. Il a néanmoins dû se contenter du deuxième rang de la catégorie derrière la BMW M3 du Bernois Beat Weber.

LAURENT MISSBAUER